

VISITE DE LA MEILLERAIE DU COLLÈGE DU BELLAY

Le mardi 19 mars, des élèves en classe de 5ème du Collège Du Bellay sont venus visiter la salle de la Meilleraie.

Avant de découvrir les vestiaires des joueurs, la salle de musculation, et d'assister à l'entraînement, les collégiens ont pu poser toutes leurs questions à [Karim Souchu](#) et [Marcus Goree](#). Avec toutes les informations récoltées, les élèves réaliseront un compte rendu traitant du club de Cholet Basket et participeront à un concours presse. Voici l'article qu'ils ont rédigé :

Un duo de basketteurs



Karim Souchu (à gauche) a aussi servi d'interprète auprès de Marcus Goree qui est américain.

C'est à la Meilleraie, la salle de Cholet Basket, que Marcus Goree, joueur d'origine américaine, et Karim Souchu nous ont reçus pour nous parler de leur métier.

« Le sport aux USA est primordial : quand on se fait remarquer on peut se faire payer ses études par le club et c'est important parce qu'elles coûtent très cher. En France aussi, quand on entre au centre de formation de basket, on continue les études pour avoir un métier si le basket ne marche pas... De toute façon après 35 ans, la carrière

de joueur s'arrête, il vaut mieux avoir une autre profession », soulignent les joueurs.

« Il faut commencer jeune (6 ans), mais moi j'ai commencé à 14/15 ans c'est un peu tard... ça ne m'a pas empêché de devenir professionnel... » précise l'un d'eux.

Un entraînement personnalisé

Les joueurs s'entraînent de cinq à six heures par jour, selon un plan personnalisé prévu par un préparateur physique. Un kinésithérapeute est

là pour les petits bobos. Et les joueurs disposent même d'un jacuzzi et d'une cuve d'eau très froide pour la récupération.

La vie d'un basketteur pro A « c'est entraînement (musculation, jogging, jeu d'équipe), matches à gagner si possible. Attention, si on arrive en retard, on paie une amende ».

Marcus et Karim rappellent que « de grands joueurs sont sortis de l'équipe de Cholet ! Rigau deau et Bilba, par exemple, sont tellement fameux qu'on a choisi de ne plus donner leurs numéros de maillots, le 4 et le

10, à aucun autre joueur désormais dans notre équipe ! »

Ils expliquent aussi qu'un joueur « peut être drafté à une autre équipe, ce qui signifie qu'il est prêt pendant une saison, contre de l'argent et c'est parfois une très bonne affaire pour nous ! Les joueurs peuvent être draftés des USA vers la France ou l'inverse. »

L'interview se termine : « Allez au revoir les petits journalistes... on va s'entraîner ! »

La classe de 5^e A du collège Joachim-du-Bellay, Cholet.